

前進



令和4年 3月 9日 (水)
足立区立本木小学校

★5年生の成長エピソード集★

1年間、ありがとうございました！

あっという間の1年間でした。振り返ってみると、コロナ禍で練習した御神楽、初めての社会科見学、1泊することができた鋸南自然教室など盛りだくさんで、一日一日がかけがえのない宝物になりました。充実した時間を過ごせたのは、保護者の皆様のご協力があったからこそです。本当にありがとうございました。



(1) 子供たちの様子<1年間を振り返って>

☆学習☆

- ・学習に対して計画を立てて実行できるようになった。
- ・インターネット等を活用した学習ができるようになった。
- ・自らの疑問に対して自分なりの予想を立て、調べることができるようになった。
- ・自分の苦手なことを克服しようと頑張る姿が見られるようになった。
- ・感じたこと、考えたことなど、自分の気持ちや思いを文章で表現することが上手になった。

☆生活☆

- ・自分たちで計画・実行する経験を通して、自信をもって取り組む姿が見られるようになってきた。
- ・他学年とお楽しみ会をしたり、学校行事の準備をしたりする中で、最高学年として本木小学校を引っばっていくという自覚が芽生えてきた。
- ・友達との付き合い方（仲直りの仕方、話し合いの仕方等）を考え、自分で行動する力が付いてきた。

【今後の課題】

- ・自分の考えを積極的に発言できるようにしたい。
- ・忘れ物が多い。
- ・言葉遣いは、下級生の手本になれるようにしたい。
- ・5年生までの学習は5年生のうちに身に付けておきたい。

特に… **国語**：筋道を立てて文章を書く・熟語の構成・修飾語
敬語（尊敬語・謙譲語）等
算数：割合・小数のかけ算とわり算・倍数と約数・図形全般 等

★鋸南自然教室★

生活班のメンバー決めは、滞りなく決まり、どの班も仲良く過ごしていました。事前準備も当日も、一人一人が役割をしっかりと果たしました。何より驚いたのは、しおりの時間よりも全員が10分早く動いていたことです。計画的に動くことができました。キャンプファイヤーは、楽しい歌とダンスで、みんなで大いに盛り上がりました。

★4年生に向けた学習発表★

総合的な学習の時間「高齢者と共に生きる」で学んだ内容を、4年生にも分かるようにプレゼンテーションにまとめました。アニメーションを上手に使い、文字の大きさや色などを試行錯誤しながら、立派に完成させました。本番は緊張しながらも、全員が自分の持ち場を堂々と発表していました。

★下級生のお手本に★

下級生が正しくないトイレの使い方をしていることに気が付き、すぐ教師に知らせてくれました。5年生から直接下級生に話をしてくれないかとお願ひすると、快く引き受け、下級生が集合している場で、トイレをどのように使ってほしいかを話してくれました。大勢の人の前で堂々と話す姿が立派でした。

給食の片付け中、4年生の給食当番がドレッシングの容器を落としてしまい、床が汚れてしまいました。その様子を見た5年生がすぐに教室にトイレットペーパーを取りに行き、床を拭いてくれました。困っている人のために素早く動けるところがこの学年の良いところの一つです。

全員がきちんと挨拶をすることができます。毎朝欠かさず、自分から「おはようございます」とあいさつをすすんで行っており、とても良い気持ちになります。

「下級生と交流したい」と自主的にお楽しみ会を企画していました。どうしたら下級生が楽しめるのかを第一に考え、計画していました。司会進行も見事でした。

(2) 新年度に向けて

【修了式 3月24日(木)】

通常登校 4時間授業 給食無し

【来年度の主な予定】

4月に区学力調査、保護者会、全国学力調査があります。

